



Déclaration Fédérale

Nicaragua ... Il faut exiger l'arrêt de cette farce judiciaire

Le Caudillo Ortega n'a pas hésité depuis mai 2021 à emprisonner des opposants politiques. Il s'agissait alors de permettre à ce dictateur d'être élu confortablement.

Aujourd'hui, ces opposants passent en procès. Certains avaient déjà été condamnés en vertu d'une loi inique adoptée fin 2020 simplement parce qu'ils avaient critiqué le régime.

Nous exigeons la libération immédiate et sans conditions de toutes et tous les prisonniers politiques et l'abrogation des lois iniques qui ont conduit à cette situation.

Nous sommes solidaires des familles des prisonniers, qui dans un contexte de plus en plus difficile, poursuivent leur combat contre la dictature.

Montreuil, le 22 février 2022

Fédération des Sociétés d'Etudes